

LAS CIRCUNSTANCIAS

(Suplemento al núm. 21)

CRÓNICA

UNA EXPLICACION

La debemos á nuestros suscritores, por nuestra falta de ayer, y la debemos al público á fin de que no se cambie la verdad de lo ocurrido, á gusto de algunos, que en materia de *historiar sucesos* son muy poco aprehensivos.

La imposibilidad de aparecer nuestro número de ayer, reconoce por motivo y radica en la huelga de peones y carreros.

Cerca las once de la noche del lunes, cuando la Redacción y los cajistas de este periódico, nos disponíamos á proseguir nuestra labor para terminar la edición, recibióse un recado, en virtud del cual suspendieron su trabajo los cajistas. Debido á la instalación de un motor eléctrico, según se nos dijo, el Consejo de la Federación local, acordó considerar á dicho motor, instalado en estos momentos como un "esquirol" y en su virtud, los que trabajaban cesaron porque no podían aceptar la compañía del "esquirol" en cuestión.

Fueron inútiles las gestiones que practimos, á fin de que, cuando menos, concluyera la edición, para la cual faltaba poco: y fué inútil practicarlas ayer toda vez que los cajistas no acudieron.

Mientras no se solucione la presente huelga, ó no se sustituya el electro-motor "esquirol" no hay diario.

En presencia de ello encarecemos especialmente á nuestros estimados suscritores tengan un poco de paciencia ya que arreglado el presente conflicto procuraremos compensar esta falta por completo involuntaria y agena á los deseos de corresponder al público que tanto nos favorece.

Creemos de justicia, dar desde estas columnas, las más expresivas gracias á nuestro apreciable colega, el *Diario de Reus*, por su deferencia al insertar el suelto, en el cual, complaciendo á la administración de LAS CIRCUNSTANCIAS, daba la noticia de la imposibilidad de dar las debidas explicaciones á que eran acreedores nuestros suscritores por no aparecer la edición correspondiente al día de ayer.

En defecto de LAS CIRCUNSTANCIAS, publicamos la presente hoja; seguiremos efectuándolo caso de sernos posible inte-

rín no podamos publicar nuestro periódico como en tiempo normal.

En vez de mejorar, háse agravado la situación que viene atravesando nuestra ciudad con motivo de la huelga que desde hace más de dos semanas vienen sosteniendo carreros y peones.

Las últimas noticias é impresiones que tenemos, son de que es muy probable hoy queden completamente paralizados todos los trabajos, convirtiéndose por lo tanto la huelga, de parcial, en general.

Durante todo el día de ayer, fueron suspendiendo sus trabajos, obreros afectos á diferentes industrias.

A las fábricas que el sábado despidieron á sus trabajadores, hay que agregar la Fábrica Algodonera (Vapor Nou), que los despidió ayer.

Ahora más que nunca, creemos se impone una solución pronta, que termine de una vez una situación anormal y penosa, que puede acarrear funestas consecuencias, á más de los incalculables perjuicios que nos viene ocasionando á todos desde el primer día.

El mercado celebrado anteayer, vióse regularmente concurrido, no habiendo sufrido variación de importancia los precios que apuntamos en la última revista.

El Ministerio de Gracia y Justicia ha publicado una circular dando instrucciones para que la función electoral se ejerza en formas legales y jurídicas, sin que padezca merma ni sea objeto de coacciones el derecho del ciudadano.

La Comisión provincial ha fijado los precios para la liquidación y abono de las especies de suministros hechos por los pueblos durante el mes actual á las tropas del ejército y guardia civil.

La Administración especial de rentas arrendadas de la provincia anuncia tener de manifiesto al público por término de cinco dias en dicha dependencia el expediente de defraudación á la renta del timbre del Estado instruido contra el Ayuntamiento de Miravet para que alegue y pruebe lo que pueda convenir á su derecho.

La Alcaldía de Margalef anuncia la subasta del arriendo de los derechos de consumos.

Las de Torredembarra y Roda de Bará citan á los mozos de ignorado paradero incluidos en el alistamiento del actual reemplazo.

El juez de primera instancia de Gadesa saca á la venta en pública subasta una finca del término de Corbera, propiedad de don José Cervetó Gomez.

El del distrito de San Vicente de Valencia emplaza por segunda vez á doña Maria Guitart y Piera.

Y el juez municipal de Arbós hace pública la sentencia recaída en autos de juicio verbal contra don Celestino Carbonell Rafols.

El día de ayer fué también apacible y hermoso, luciendo el sol espléndido.

El sábado fueron citados los señores diputados para la sesión que ha de tener lugar hoy á las tres de la tarde en Tarragona.

En dicha sesión ha de aprobarse el repartimiento del contingente provincial del corriente año; darse cuenta de la real orden aprobando el presupuesto general ordinario, y despachar algunos otros asuntos pendientes.

Ha celebrado una importante sesión la Comisión provincial de monumentos, de Tarragona, ocupándose extensamente del robo del monetario del Museo arqueológico.

La guardia civil de Valls participa que al regresar de la aldea de Vistabella el vecino de Vallmoll José Solé, que venía de cobrar 1.000 pesetas, le detuvieron—según él dijo—tres sujetos, quienes revolver en mano, le exigieron el dinero ó la vida, pero pudo huir, dando cuenta del hecho al cabo de sometenes. Mas según declaración prestada ante la benemérita, manifestó el Solé que al divisar en la carretera alguna persona, retrocedió hacia la aldea, contando la historia primera para que no se le tildara de cobarde, pues tiene fama de valiente.

Ha sido nombrado vista de Aduanas de la Delegación de Hacienda de esta provincia don Mariano Herrera.

—Se ha aprobado el replanteo de la carretera de Cervera á Rocafort.

a
e-
o
-
o
a
6
o
o
1
3

LAS CIRCUNSTANCIAS

(Suplemento al núm. 21)

CRÓNICA

UNA EXPLICACION

La imposibilidad de aparecer mañana por el número de ayer, reconoce por motivo y causa en la huelga de peones y carteros. Como las obras de la noche del lunes cuando la Redacción y los cajistas de este periódico, nos disponíamos a proseguir nuestra labor para terminar la edición, recibiese un recado en virtud del cual sus cajistas en su trabajo los cajistas, debido a una avería de un motor eléctrico, según nos dijo, el Consejo de la Redacción local acordó consagrar a dicho motor, instalado en estos momentos como un "español" y en su virtud, los que trabajaban cesaron porque no podían aceptar la com- pleta del "español" en cuestión.

Por lo tanto, las gestiones que practi- mos, a fin de que cuando menos, contin- uara la edición, para la cual faltaba poco, y las múltiples trabucadas ayer, todas vez que los cajistas no recibieran.

Mientras no se solucionase la presente avería, ó no se sustituyese el motor, "español", no hay diario.

En presencia de ello encontramos espe- cialmente a nuestros estimados suscritores, un poco de paciencia ya que ante- riormente el presente conflicto presentamos compensar esta falta por completo, tanto en materia y agena a los deseos de ciertos lectores al público que tanto nos favorece.

Grupos de justicia, han desde estas co- nanzas, las más expeditivas, gracias a nos- tros, el apreciable colega, el Diario de Hoy, en su delimitación al insertar el artículo, en el cual, completado a la administración de las Circunstancias, daba la noticia de la imposibilidad de dar las debidas expli- caciones a que eran acreedores nuestros lectores por no aparecer la edición co- rrespondiente al día de ayer.

En vez de mejorar, háse agravado la si- tuación que viene atravesando nuestra ciudad con motivo de la huelga que desde hace más de dos semanas vienen soste- niendo carteros y peones.

Las dificultades e impresiones que tenemos son de que es muy probable hoy puedan completamente paralizarse todos los trabajos, convirtiéndose por lo tanto la huelga, de parcial, en general.

Por tanto todo el día de ayer, fueron sus- pendientes los trabajos, obreros afectos a diferentes industrias.

A las tardes que el sábado desahucio a sus trabajadores, así que se agregan a la huelga (Vapor No. 1) que los des- pidió ayer.

Ahora más que nunca, creemos se im- pone una solución pronta, que termine de una vez una situación anormal y dolorosa, que puede acarrear las más graves con- secuencias a más de los industriales permi- tidos que nos viene ocasionando a todos desde el primer día.

El mercado abastecido de artículos, viene su- ficientemente concurrido, no habiendo sufrido variación de importancia los precios que apuntamos en la última revista.

El Ministerio de Gracia y Justicia ha pu- blicado una circular dando instrucciones para que la función electoral se ejerza en forma legal y pacífica, sin que padecan ni en su objeto de consecución el más mínimo de los obstáculos.

La Comisión provincial ha fijado los precios para la adquisición y abono de las especies de suministros hechos por los que- bidos durante el mes actual a las tropas del ejército y guardia civil.

La Administración especial de rentas, ordenadas de la provincia, anuncia tener de manifiesto al público por término de cinco días en dicho dependencia el expé- diente de delimitación a la renta del tim- bre del Estado instruido contra el Ayunta- miento de Miraval para que alegue y pro- vea lo que pueda convenir a su derecho.

La Alcaldía de Mariscal suñer, ha an-unciado el artículo de los decretos de con-

Las de Torredembarra y Roda de Barja citan a los mozos de granado paradero incluidos en el alistamiento del actual recemplazo.

El juez de primera instancia de Gandesa saca a la venta en pública subasta una finca del término de Corbera, propiedad de don José Cervero Gómez.

El del distrito de San Vicente de Valen- cia amplaza por segunda vez a doña María Gual y Píera.

Y el juez municipal de Arbores hace públi- ca la sentencia recaída en autos de juicio verbal contra don Celestino Carbonell Ratoles.

El día de ayer, también aspidio y perennoso, iniciado el sol espléndido.

El sábado fueron citados los señores diputados para la sesión que ha de tener lugar hoy a las tres de la tarde en Ter- cerera.

En dicha sesión ha de aprobarse el re- partimiento del contingente provincial del corriente año, para el pago de la real or- den aprobando el presupuesto general or- dinario y desahuciar algunos otros asuntos pendientes.

Ha celebrado una importante sesión la Comisión provincial de monumentos, de Terrogona, ocupándose extensamente del caso del monasterio del Mono arqueológico.

La Guardia civil de Valls participa que al recorrer la aldea de Vimbodí el vecino de Vallmoll, José Solé, que venía de cobrar 1.000 pesetas le detuvieron—según él dijo—tres sujetos, quienes revolvieron en su mano, le exigieron el número de la vida, pe- ro pudo huir, dando cuenta del hecho al cabo de somatenes. Más según declaración prestada ante la benemérita, manifestó el Solé que al divisar en la carretera alguna persona, retrocedió hacia la aldea, con tem- por de la historia primera para que no se le citara de cobardo, pues tiene fama de va- llente.

Ha sido nombrado vices de Advanas de la Delegación de Hacienda de esta provin- cia don Mariano Herrera.

Se ha aprobado el replanteo de la ca- rretera de Corvera a Rocafort.